



NOTICIAS SANTA MARTA MAGDALENA

POLÍTICA DEPORTES CLASIFICADOS

MI PERFIL

Ver Más... v

Gases del Caribe dice que medida tomada por Ecopetrol no los afectará

Publicado en 20/09/2024 5:56 pm



Ramón Dávila Martínez, gerente de Gases del Caribe, se pronunció este viernes 20 de septiembre de 2024 ante el anuncio de Ecopetrol sobre la restricción del suministro de gas natural para la demanda vehicular, aclaró que todos sus usuarios residenciales, comerciales, industriales y estaciones de servicio de gas natural vehicular (GNV) que atiende la empresa en los departamentos de Atlántico, Magdalena, Cesar y el norte de Bolívar, no se verán afectados por dicha medida.

"Comienzo con decirles que Gases del Caribe no va a estar afectada por esta medida, nuestros conductores pueden estar tranquilos que va a haber suministro permanente. Básicamente Ecopetrol hizo la opción de suspender algún tipo de contratos que tenían con algunas compañías y lo suspendió para darle prioridad a la generación térmica con gas natural", manifestó Dávila Martínez en Emisora Atlántico.

Sostuvo que la empresa tiene gas contratado y con firmeza, "y no hay manera de que lo puedan suspender; adiciono, que gases del Caribe, como yo siempre lo he destacado, es la empresa que tal vez tiene mejor cupo de contrato, porque tenemos muchas fuentes, o sea, realmente podría decir que Ecopetrol es nuestros proveedores el más pequeño".

Adiciona que Gases del Caribe tiene campos en El Difícil (Magdalena), en Sabanalarga (Atlántico), en Córdoba y en el Magdalena Medio. "Es decir, tenemos diversidad de contratos. En resumen, en la región nuestra no va a haber ningún problema y nuestros vehículos pueden seguir tanqueando tranquilamente".

Al referirse a la medida tomada por Ecopetrol Ramón Dávila, sostuvo que, en este caso particular, "obedece a empresas que firmaron un tipo de contrato, que se les se le suspende cuando el precio de escasez de energía eléctrica se activa, es básicamente eso: compraron un producto de gas natural que no es firme y por eso se activó".

Entre tanto, Gases del Caribe, en un comunicado manifiesta que el segmento de gas natural vehicular (GNV) es de suma importancia ya que en su zona de influencia hay 19.000 vehículos que usan el GNV como el combustible principal para su movilidad, muchos de estos vehículos dedicados al transporte público de pasajeros.



♠ ANTERIOR

Advierten impactos negativos para el sector aéreo sí se aumenta el impuesto al carbono

Acolgen pide medidas inmediatas ante suspensión de la venta de gas vehicular

cias de Santa Marta, el Magdalen

Cra. 4 #19 - 49, Santa Marta, Colombia

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Email:

Mundo!

Gerencia 5-4317609 Departamento de Publicidad: 5-4214171

• Información Adicional: NIT: 819.004.091-1 Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS Medio afiliado a AMI.



